

PARA - Neuigkeiten

12.Februar 2019



Liebe PARA_Freunde, heute möchten wir euch mal wieder von den Fortschritten hier in der Therapeutischen Gemeinschaft berichten. Zwischen Weihnachten und Neujahr wurde für den überdachten Sportplatz, den wir Dank der Unterstützung von Spendern aus Deutschland neu anlegen können, ein für Ballsportarten geeigneter Boden gegossen.

Inzwischen kann der Platz schon genutzt werden, beispielsweise für das Basketballtraining. Es fehlen noch eine Begrenzungsmauer, Beleuchtung und auch das Zubehör für verschiedene Sportarten, aber das soll nun alles nach und nach bereitgestellt werden.

Ich, Ellen, bin dankbar für Viele Vorträge und gute Begegnungen, die ich hier in Deutschland seit Mitte Dezember schon haben durfte. Es waren diesmal besonders viele Kindergruppen, aber auch Senioren und einige Jugendgruppen. Wir hoffen, dass sich vielleicht unter all den Zuhörern der eine oder andere angesprochen fühlte, bei uns einen Freiwilligendienst zu leisten, gerade jetzt, wo es wieder einfacher ist, für ein ganzes Jahr zu kommen.

Nachrichten

08.Oktober 2019



[Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

Knapp drei Wochen sind sie schon da: Unsere neuen Freiwilligen bei der AMB! Drei junge Frauen hab...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

17.September 2019



[FCM-Abschlussseminar](#)

So wie schon wieder die „neuen“ Freiwilligen in Ihren Einsatzstellen angekommen sind, durften...

[Weiterlesen ... FCM-Abschlussseminar](#)

13.September 2019



[Nachrichten von Renascer](#)

Außer den wöchentlichen Aktivitäten wurden im Projekt Renascer auch im vergangenen Monat wieder...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer](#)

13.September 2019



[PARA - Ein ereignisreicher August](#)

Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste: PARA bekam Freikarten f...

[Weiterlesen ... PARA - Ein ereignisreicher August](#)

13.September 2019



[AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

Es ist uns allen bewusst wie wichtig es für einen jeden Menschen ist, mit anderen zusammen zu ko...

[Weiterlesen ... AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

13.September 2019



[31 Jahre AMB](#)

Am Sonntag, den 25. August 2019, feierte die AMB (Associação Menonita Beneficente) ihren 31. Ge...

[Weiterlesen ... 31 Jahre AMB](#)

14.August 2019



[Hausbrand in Brasilien](#)

Am Samstag den 10.09.2019 ist um 02.30 Uhr bei der Feuerwehr ein Brand gemeldet worden. Ein Haus ...

[Weiterlesen ... Hausbrand in Brasilien](#)

14.August 2019



[PARA - Fabian und Sandy](#)

Wie schnell ein Jahr vorbei geht erleben wir immer wieder. Vor einem Jahr sind Fabian und Sandy a...

[Weiterlesen ... PARA - Fabian und Sandy](#)

14.August 2019



[AMB - Dankbarkeit](#)

war das Thema, welches am 1. August mit den Kindern und Jugendlichen innerhalb ihres Treffens beh...

[Weiterlesen ... AMB - Dankbarkeit](#)

Seite 5 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)